

Acciones de Gracia son una forma de Alabanza a Dios

¿**Qué es una acción de gracia?** Es simplemente una declaración o **reconocimiento de qué Dios ha hecho algo bueno en tu vida**. En el Antiguo Testamento, acciones de gracias fueron parte de las actividades en el templo y la adoración.

Sal 100:4 Entrad por sus puertas con acción de gracias, Por sus atrios con alabanza; Alabadle, bendecid su nombre. Lev 7:12-15

Apoc 7:11 Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios, 12 diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y la poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén. La acción de gracias es parte de nuestro deber, de nuestra adoración y alabanza hacia a Dios.

Acciones de Gracias son Sacrificios Agradables

Jer 33:11... Alabad a Jehová de los ejércitos, porque Jehová es bueno, porque para siempre es su misericordia: voz de los que traigan ofrendas de acción de gracias a la casa de Jehová...

Actualmente las acciones de gracias es algo que usamos para acercarnos a Dios. Es parte de nuestra alabanza y adoración a Dios.

Sal 136:1 Alabad (dar gracias) a Jehová, porque él es bueno, Porque para siempre es su misericordia. Parte de nuestro entendimiento es que **reconocemos el carácter bueno de Dios. Es importante de entender que esto es como alabamos a Dios, atribuyendo a Dios lo bueno en nuestras vidas.**

Heb 12:28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconvencible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; Como cristianos, hemos recibido un reino inconvencible, o sea, algo que no va a depreciar de valor. Siempre va a retener su valor

espiritual para la eternidad. **Si estimamos la calidad buena de nuestra salvación, entonces tenemos que decirle gracias por ello.** Esta gratitud va a causarnos de servir a Dios, y va a causar temor y reverencia en nosotros hacia a Dios. Son las consecuencias de ser salvo.

¿Qué está envuelto en las acciones de gracias?

Tenemos que ir más debajo de la práctica para entender lo que está pasando cuando uno da gracias a Dios. **Primero, reconoce Dios sobre tu vida.** Simplemente puesto, **la persona misma no es el Señor sobre su propia vida, pero el Dios de la Biblia es.** Si una acción de gracias es nuestra declaración de la soberanía de Dios sobre nosotros, entonces vemos porque la gente lejos de Dios y inconversos no practican esto normalmente. Igualmente Jesús es sujeto al Padre y ofrece sacrificios. **Secundo, tu vida está en las manos del Todopoderoso Dios.** Cuando uno da gracias por un bolillo, está reconociendo que sin Dios nada será posible. **Todo que tenemos viene de Él. Tercero, aun lo malo** (en nuestros pensamientos de que algo es malo o adversidad hacia a nosotros) **viene de Dios con nuestro bien atrás de ello.** Rom 8:28

Cuarto, cuando damos gracias aun por la adversidad en nuestra vida, **es de admitir que las decisiones de Dios son más allá y maravillosas que nuestra comprensión. Quinto, admite nuestra incapacidad de realmente procurar las cosas que queremos o retener el bien que Dios nos ha dado.**

Jesús daba gracias por su comida antes de comerla. **Mat 15:36.** El habito de dar gracias cada vez que comes algo es bíblico y demuestra respeto hacia a Dios el Padre.

Debemos siempre dar gracias a Dios para todo

Ef 5:20 dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo. El constante dar gracias a Dios por todo crea en

nosotros una mente o actitud correcta hacia a Dios y nuestra vida y el mundo.

Los Beneficios de la Gratitud

Heb 12:28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconvencible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; Parte de ser salvo es el gozo y la gratitud. La salvación es una bendición grande, y luego todo lo que Dios hace para sus hijos después todavía más. Pero si de veras creas que la salvación es la cosa más grande en el universo, tu actitud debe reflejar esto. Aunque la salvación es gratis, es todavía de muchísimo valor, y si crees esto, **estimarás lo que Dios te regala como algo muy valioso. Si desprecias la salvación, entonces no la tienes.** Si aprecias la salvación, tendrás gozo por ella y gratitud hacia a Dios.

Se enfoca en Dios, no nosotros. Rom 1:21 Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. El grave pecado o error de lo que fluyó todos los demás pecados en Romanos 1 es la ingratitud de las personas hacia a Dios.

Nos ayuda reconocer y entender todo el bien que Dios nos da constantemente. Ef 1:16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones, En una forma no tan fácil de entender, la actitud y acción de dar gracias a Dios por lo bueno en nuestra vida facilita o causa más bendiciones y nos hace retener lo bueno que tengamos. **Sal 106:21 Olvidaron al Dios de su salvación, Que había hecho grandezas en Egipto,** O sea, un constante actitud de gratitud es necesario para poner Dios en su lugar que merece en tu vida.

Nos recuerda que Dios es soberano sobre nosotros. Fil 4:6 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. La actitud y acción de dar gracias a Dios

nos ayuda a tratar con la vida correctamente.

1Ts 5:18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.

Debemos dar gracias a Dios en toda circunstancia, lo que sea. Cuando hacemos esto, estamos reconociendo el lugar, autoridad, y poder de Dios en nuestra vida.

Nos recuerda que Dios es el fuente de todo bien. **Stg 1:17** *Toda buena dádiva y todo don perfecto descende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación.* Dios es la fuente de todo bien, y Satanás es la causa de todo mal. Nunca debemos confundir estas dos verdades. **1Co 4:7** *Porque ¿quién te distingue? ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te glorías como si no lo hubieras recibido?* **Sal 71:6** *En ti he sido sustentado desde el vientre; De las entrañas de mi madre tú fuiste el que me sacó; De ti será siempre mi alabanza.* El punto de que todo que tenemos ha venido de Dios es muy importante. **No podemos seguir recibiendo igual buenas cosas de Dios si no estamos constantemente dándole gracias por las cosas que YA HEMOS RECIBIDO.** Esto es como esto funciona.

Gratitud expresada nos quita el quejarse.

El quejarse es prohibido. **1Co 10:10** *Ni murmuréis, como algunos de ellos murmuraron, y perecieron por el destructor.* **Num.11:4-6,18** (Dios dio provisión a Israel, pero ellos quejaron de la provisión de Dios, que **NO ERA COMO ELLOS QUISIERON QUE SEA**) **Fil 2:14** *Haced todo sin murmuraciones y contiendas,* No debemos quejarnos en contra de lo que Dios nos da en la vida (sea bueno o malo). La única forma de mantener la actitud correcta es de practicar acciones de gracias constantemente. Por esto, hacemos acción de gracias en la iglesia cada domingo.

¿Por qué oración y acción de gracias son vinculadas juntas?

Fil 4:6 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias.

Dios no concede peticiones "ciegamente." O sea, **no hay trucos para conseguir cosas de Dios** como trampa. **Para tener y retener un bien de Dios, necesitamos acercarle con corazón sincero, y pedirle la cosa debidamente para usar la cosa para justicia y no pecado.** Si pides a Dios por una buena cantidad de dinero para algo lícito, y luego lo recibes de Dios para luego gastarlo en un vicio, Dios no es engañado. La cosa no será escondida de Él. Antes, durante, y después, Dios examina a tu corazón y juzga. **Gratitud refleja sinceridad y buen espíritu.**

De Gratitud viene bondad y felicidad

Ef 5:3 *Pero fornicación y toda inmundicia, o avaricia, ni aun se nombre entre vosotros, como conviene a santos; 4 ni palabras deshonestas, ni necedades (tonterías), ni truhanerías (bromas pesadas), que no convienen, sino antes bien acciones de gracias.*

La gratitud es muy importante, por la gratitud produce felicidad y gozo en nuestros corazones. **La madre o fuente de ser bueno es gratitud, y la madre de felicidad es gratitud. Si no practicas gratitud, ni puedes ser feliz ni puedes ser bueno de carácter sin la gratitud.**

Israel en el desierto por 40 años tuvo gran problema con quejarse por su situación, la cual Israel mismo la causó. Dios regañó a Israel por esto. Nunca eran felices por esta actitud de quejarse.

Sal 59:12 *Por el pecado de su boca, por la palabra de sus labios, Sean ellos presos en su soberbia, Y por la maldición y mentira que profieren. 13 Acábalos con furor, acábalos, para que no sean; Y sépase que Dios gobierna en Jacob Hasta los fines de la tierra. 15 Anden ellos errantes para hallar qué comer; Y si no se sacian, pasen la noche quejándose. 16 Pero yo cantaré de tu poder, Y alabaré de mañana tu misericordia; Porque has sido mi amparo Y refugio en el día de mi angustia. 17 Fortaleza mía, a ti cantaré; Porque eres, oh Dios, mi refugio, el Dios de mi misericordia.*

Acciones de Gracias De Dios sobre nosotros

Por David Cox

[cp58] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/cp58

Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Jn 11:41 *Entonces quitaron la piedra de donde había sido puesto el muerto. Y Jesús, alzando los ojos a lo alto, dijo: Padre, gracias te doy por haberme oído.* **Deu 28**

Sal 68:19 Bendito el Señor; « cada día » nos colma de beneficios El Dios de nuestra salvación.

Sal 103:2 Bendice, alma mía, a Jehová. Y no olvides ninguno de sus beneficios.

Cuando una persona pide algo de Dios o Dios le bendice con algo y la persona reconoce que es por Dios que ha recibido el bien, da gracias a Dios. La acción de gracias es la respuesta correcta de que Dios nos atiende, o por petición explícita de nosotros a Dios, o por la bondad de Dios sin que realmente pedimos directamente.

Sal 106:15 Y él les dio lo que pidieron; Mas envió mortandad sobre ellos.

Es posible que pensemos que algo es necesario o bueno para nosotros, y lo pedimos de Dios, pero por maldad en nuestros motivos o actitud, Dios decide de dar lo que queremos, pero amargarlo para que no sea buena para nosotros.